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3e trimestre 2018 

LE LIVRE DES ACTES 
Leçon 1                   
 

VOUS SEREZ MES TEMOINS 
 

Sabbat après-midi 30 juin 2018 
 Jésus avait essayé à maintes reprises de dévoiler l’avenir à ses 
disciples, mais ceux-ci n’avaient pas pris garde à ce qu’il leur disait ; c’est 
pourquoi ils furent surpris par sa mort. Plus tard, lorsqu’ils revécurent le 
passé et virent les résultats de leur incrédulité, ils furent remplis de 
tristesse. 
  Quand le Christ fut crucifié, ils crurent que tout était perdu. Il 
leur avait pourtant dit ouvertement qu’il ressusciterait le troisième jour, 
mais les disciples se demandaient avec anxiété ce qu’il avait voulu dire. 
Ce manque de compréhension les jeta, au moment de sa mort, dans un 
profond désespoir. Ils étaient amèrement désappointés, leur foi ne 
pénétrait pas au-delà de l’ombre jetée par Satan devant leur horizon. 
Tout, pour eux, était vague et mystérieux. S’ils avaient cru aux paroles 
du Sauveur, quelle douleur leur eût été épargnée !  
                   The Acts of the Apostles, p. 25 ; Conquérants pacifiques, p. 25. 
 
 
 Tandis que les saintes femmes répandaient la nouvelle que Jésus 
était ressuscité, la garde romaine faisait circuler le mensonge mis dans 
la bouche des soldats par les chefs des prêtres et les anciens, à savoir 
que les disciples étaient venus de nuit, alors qu’ils dormaient, et avaient 
enlevé le corps de Jésus. Satan avait mis ce mensonge dans la bouche et 
dans le cœur des chefs des prêtres ; le peuple était prêt à recevoir leurs 
paroles. Mais Dieu avait donné des certitudes à cet égard ; car de cet 
important événement dépendait notre salut, et tout doute devait être 
écarté. Il était impossible aux prêtres et aux anciens de le cacher. Des 
témoins étaient ressuscités pour attester la résurrection du Christ.  
Jésus resta avec les disciples quarante jours, faisant régner dans leurs 
cœurs la joie et le bonheur tandis qu’il leur exposait plus pleinement les 

réalités du royaume de Dieu. Il leur donna la mission de rendre 
témoignage des choses qu’ils avaient vues et entendues concernant ses 
souffrances, sa mort et sa résurrection. Il avait fait un sacrifice pour le 
péché, et tous ceux qui le voulaient pouvaient venir à lui pour avoir la 
vie. Avec tendresse, il leur dit (…) qu’il avait vaincu les tentations de 
Satan, et obtenu la victoire par les épreuves et la souffrance (…et qu’ils) 
pouvaient vaincre comme il avait vaincu.  
                                              Early Writings, p. 189 ; Premiers Écrits, p. 188. 
 
 
 Comme les disciples retournaient du mont des Oliviers à 
Jérusalem, les gens les observaient, s’attendant à voir sur leurs visages 
une expression de tristesse, de désarroi et de défaite ; mais ils n’y 
découvrirent que joie et triomphe. Les disciples ne se lamentaient plus 
sur leurs espérances déçues. Ils avaient vu le Sauveur ressuscité, et ses 
paroles résonnaient encore à leurs oreilles.  
 (…) Les vérités qui s’étaient effacées de leur mémoire leur 
revenaient à l’esprit, et ils se les répétaient les uns aux autres, tout en se 
reprochant leur manque de compréhension à l’égard du Sauveur.  
 Les scènes de sa vie merveilleuse défilaient devant eux, telle une 
procession. Comme ils méditaient sur sa vie pure et sainte, ils sentaient 
que pour eux nulle peine ne serait trop dure, nul sacrifice trop grand, si 
leur vie rendait témoignage de la beauté de son caractère.  
      The Acts of the Apostles, p. 35, 36; Conquérants Pacifiques, p. 33, 34. 
 
 
Dimanche 1er juillet 2018   
 
La restauration d’Israël 
 Quand Jésus ouvrit l’esprit de ses disciples à la compréhension 
des prophéties qui le concernaient, il leur donna l’assurance que tout 
pouvoir lui avait été donné dans le ciel et sur la terre, et il leur ordonna 
d’aller annoncer l’Évangile à toute créature. Sentant brusquement 
renaître en eux l’ancien espoir que le Christ monterait sur le trône de 
David à Jérusalem, les disciples lui demandèrent : « Seigneur, est-ce en 
ce temps que tu rétabliras le royaume d’Israël ? » (Actes 1.6.) Le Sauveur 
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laissa planer dans leur pensée une incertitude sur ce sujet en leur 
répondant : « Il ne vous appartient pas de savoir quand viendront les 
temps et les moments, car le Père les a fixés de sa propre autorité ». 
(Actes 1.7.)  
 Les disciples commencèrent à espérer que la merveilleuse 
effusion du Saint-Esprit inciterait le peuple juif à accepter Jésus. Le 
Sauveur ne jugea pas utile de leur donner davantage d’explications, car 
il savait que lorsque la plénitude du Saint-Esprit viendrait sur eux, leur 
esprit serait éclairé et qu’ils comprendraient pleinement l’œuvre à 
laquelle ils étaient appelés, et qu’ils l’entreprendraient là même où il 
l’avait laissée.   
      The Story of Redemption, p. 241 ; L'Histoire de la rédemption, p. 247. 
 
     
 Les véritables élèves, assis aux pieds du Christ, découvriront les 
joyaux de vérité prononcés par notre Sauveur ainsi que leur signification 
et ils en apprécieront la valeur. Et, tandis que leur caractère s’habille 
d’humilité et d’écoute, leur entendement s’affine de plus en plus et ils 
discernent les merveilles contenues dans Sa loi, car Il les leur a 
présentées de façon très claire. 
 La doctrine de la grâce et du salut par Jésus-Christ est un mystère 
pour une grande partie de ceux dont les noms sont sur les registres des 
Églises. Si le Christ était sur la terre et s’adressait à son peuple, il lui 
reprocherait d’être lent à comprendre. Il lui dirait : « J’ai mis à votre 
disposition les vérités qui concernent votre salut et dont vous ne 
soupçonnez pas la valeur. »  
                                                          Selected Messages, book 3, p. 187, 188. 
 
 
  Après sa résurrection,  alors qu’Il marchait vers Emmaüs avec 
deux de ses disciples, le Christ a ouvert leur intelligence afin qu’ils 
puissent comprendre les Écritures, et leur a expliqué les textes de 
l’Ancien Testament afin qu’ils captent dans ses enseignements le sens 
que les auteurs eux-mêmes n’avaient pas compris. 
 Les paroles du Christ sont le pain de la vie. Quand ses disciples 
s’en rassasient, leur entendement est stimulé. Ils comprennent mieux la 

valeur des enseignements du Sauveur et passent de l’obscurité du jour 
naissant à la lumière éclatante du plein midi. Ainsi en sera-t-il pour nous 
quand nous étudierons la Parole de Dieu.  
                                                                       Signs of the Times, April 4, 1906.   
 
Lundi 2 juillet 2018  
 
La mission des disciples   
 « Vous serez mes témoins. » (Actes 1.8.) Ces paroles de Jésus 
n’ont rien perdu de leur force. À notre époque de formalisme religieux, 
le Sauveur demande des témoins fidèles. Mais combien peu de 
chrétiens, même parmi ceux qui font profession d’être ambassadeurs du 
Christ, sont prêts à donner un témoignage fidèle et personnel pour leur 
Maître ? Un bon nombre d’entre eux pourraient dire ce que les grands 
hommes des générations passées ont fait, osé, souffert et aimé. Ils 
deviennent éloquents lorsqu’ils disent la puissance de l’Évangile qui a 
permis à d’autres de se réjouir dans les épreuves et de se tenir fermes 
au moment des plus grandes tentations. Mais tandis qu’ils racontent 
comment d’autres chrétiens ont été les témoins de Jésus, ils semblent 
n’avoir aucune expérience personnelle et récente à relater.  
 Ministres du Christ, qu’avez-vous à dire, vous ? Quels combats de 
l’âme avez-vous livrés pour votre bien, pour le bien des autres et pour la 
gloire de Dieu ? Vous qui prétendez proclamer le dernier et solennel 
message de miséricorde au monde, quelle est votre expérience 
personnelle de la vérité et quel a été son effet sur vos cœurs ? Votre 
caractère rend-il témoignage pour le Christ ? Pouvez-vous parler de 
l’influence exaltante, ennoblissante et sanctifiante de la vérité telle 
qu’elle est en Jésus ? Qu’avez-vous vu, qu’avez-vous appris de la 
puissance du Christ? (...) 
 Si l’on n’a pas une foi vivante, si l’on ne croit pas au Christ 
comme à son Sauveur personnel, il est impossible de communiquer sa 
foi à un monde sceptique. Si vous voulez retirer les pécheurs du courant 
qui les entraîne, il ne faut pas que vos pieds soient posés sur un terrain 
glissant.  
        Gospel Workers, p. 273, 274 ; Le Ministère évangélique, p. 268, 269. 
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 Le ciel tout entier s’intéresse au travail qui se fait sur la terre 
aujourd’hui. Les anges regardent avec attention ceux qui se sentent 
honorés de pouvoir agir en tant que collaborateurs de Dieu. Quand les 
serviteurs du Christ auront pleinement conscience de la présence de 
Celui qui sauve avec puissance, ils seront remplis de gratitude envers 
Dieu pour la puissance de sa grâce. … Parce qu’ils sont en relation intime 
avec le Rédempteur du monde, ceux qui dédient tout au Christ 
apprendront comment gagner des âmes.  
                                                                                     Reflecting Christ, p. 297. 
 
 
 Le Christ a donné « à chacun sa tâche ». (Marc 13.34.) Il s’attend 
à ce que chacun accomplisse fidèlement son œuvre. Grands et petits, 
riches et pauvres, tous ont un travail à faire pour le Maître. Chacun est 
appelé à l’action. (...) Si vous ne communiquez pas la lumière qui vous a 
été donnée, si vous négligez de faire briller votre lumière, celle-ci 
s’éteindra et votre âme courra les plus grands dangers. A tous ceux qui 
connaissent la vérité Dieu dit : « Que votre lumière luise ainsi devant les 
hommes, afin qu’ils voient vos bonnes œuvres, et qu’ils glorifient votre 
Père qui est dans les cieux. » (Matthieu 5.16.) Donnez à d’autres la 
connaissance de la vérité. C’est le plan de Dieu en vue d’éclairer le 
monde.  
         Selected Messages, book 1, p. 266; Messages choisis, vol. 1, p. 311. 
 
 
Mardi 3 juillet 2018   
 
Il reviendra 
 Non seulement les disciples virent le Seigneur s'élever vers le 
ciel, mais ils reçurent des anges l'assurance que le Christ était allé siéger 
sur le trône de son Père dans les cieux. ... La splendeur de l’escorte 
céleste et l’entrée triomphale du cortège par  les portes éternelles pour 
accueillir le Seigneur ne pouvaient être discernées par aucun œil 
humain. Si la voie du Christ le conduisant au ciel avait été révélée aux  
disciples dans sa gloire indicible, ils n'auraient pu en supporter la vue. … 

 Le fait d’avoir pu assister à l’ascension du Christ avait changé leur 
regard et leur attente concernant l’au-delà. ... Ils pouvaient désormais 
regarder le ciel comme leur future demeure, leurs places y ayant été 
préparées par leur bien-aimé Rédempteur. Leurs prières étaient 
nimbées d'un nouvel intérêt puisqu'ils étaient en communion avec leur 
Sauveur.... 
 Dès à présent, ils avaient à prêcher un Évangile : Le Christ dans 
son humanité, le Christ homme de douleur et humilié, saisi cruellement 
par des mains infâmes et crucifié, mais aussi le Christ ressuscité, monté 
au ciel en présence de Dieu pour devenir l'avocat du pécheur, le Christ 
enfin qui allait revenir avec une grande puissance et une grande gloire 
sur les nuées des cieux.  
                          God’s Amazing Grace, p. 49 ; Puissance de la grâce, p. 49. 
 
 
 « Voici, Il vient avec les nuées. Et tout œil Le verra, et ceux qui 
L'ont percé ; et toutes les tribus de la terre se lamenteront à cause de 
Lui. Oui. Amen ! » (Apocalypse 1.7.) 
 (...) « Ceux qui L'ont percé », qui se sont moqués du Sauveur 
agonisant, ainsi que les ennemis les plus acharnés de la vérité et de Son 
peuple, ressuscitent aussi pour contempler Sa gloire et les honneurs 
conférés aux fidèles. … 
 Quand le Christ viendra pour la seconde fois, ils ne le verront pas 
comme un prisonnier entouré par une populace, ils Le verront en tant 
que Roi céleste… Alors les sacrificateurs et les gouverneurs se 
souviendront clairement de la scène dans la salle du tribunal. Chaque 
circonstance apparaîtra devant eux comme si elle était écrite en lettre 
de feu.                                           
                        Maranatha, p. 282. 
 
 
 Si l’on veut accroître son patrimoine spirituel, il faut marcher 
dans la lumière. En pensant à l’événement tout proche du retour du 
Christ, nous devons veiller et nous efforcer de préparer nos âmes, tenir 
nos lampes prêtes et allumées, montrer avec insistance à d’autres la 
nécessité de se préparer pour la venue de l’Époux. La vigilance et 
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l’activité doivent marcher de pair ; la foi et les œuvres doivent être 
unies, sans quoi nos caractères manqueront d’harmonie et d’équilibre 
et ne seront pas trouvés parfaits dans le Christ Jésus.  
 S’il nous arrivait de renoncer à la prière et à la méditation, nos 
lumières tendraient à s’éteindre, car la lumière nous est donnée pour 
être communiquée à d’autres ; plus nous la communiquons, plus 
brillante devient notre propre lumière. Si quelque chose peut provoquer 
notre enthousiasme, ce doit être l’effort visant à sauver les âmes pour 
lesquelles le Christ est mort. Une activité de ce genre ne nous fera pas 
négliger la piété personnelle. Nous sommes exhortés à avoir du zèle, 
non de la paresse ; à être fervents d’esprit, à servir le Seigneur. 
(Romains 12.11.)  
 Selected Messages, book 1, p. 138, 139; Messages choisis, vol.1, p. 161. 
 
 
Mercredi 4 juillet 2018  
 
Préparation pour la Pentecôte  
 (Les) disciples commencèrent à se préparer en vue de leur 
œuvre. Pendant les jours qui précédèrent la Pentecôte, ils se 
rassemblèrent et mirent fin à tous leurs différends. Ils étaient d’un 
même accord. Sur la promesse du Christ, ils croyaient que la bénédiction 
serait donnée, et ils priaient avec foi. Ce n’est pas pour eux seuls qu’ils 
demandaient cette bénédiction car ils avaient le souci du salut des 
âmes. Afin que l’Évangile fût porté jusqu’aux extrémités de la terre, ils 
réclamaient la puissance que le Christ leur avait promise. C’est alors que 
le Saint-Esprit fut répandu sur eux et que des milliers de personnes se 
convertirent en un jour.  
 Il peut en être de même aujourd’hui. Qu’on prêche la Parole de 
Dieu plutôt que des spéculations humaines. Que les chrétiens mettent 
de côté ce qui les divise, et qu’ils se consacrent à Dieu en vue du salut de 
ceux qui sont perdus. Qu’ils demandent avec foi la bénédiction de Dieu 
et elle leur sera donnée. L’effusion de l’Esprit à l’époque apostolique a 
constitué la pluie de la première saison (Joël 2.23), et les résultats en ont 
été glorieux. Mais la pluie de la dernière saison sera plus abondante.  
                                    The Desire of Ages, p. 827; Jésus-Christ, p. 829, 830. 

 Ceux qui sont privés du Saint-Esprit ne peuvent être de fidèles 
sentinelles sur les murs de Sion ; leur cécité spirituelle les empêche de 
discerner l’œuvre à faire et de donner à la trompette le son qui 
convient.  
 Un baptême du Saint-Esprit analogue à celui de la Pentecôte 
amènera un réveil de la vraie religion et produira bien des œuvres 
admirables. Des intelligences célestes interviendront et des hommes 
parleront poussés par le Saint-Esprit de Dieu. Mais si le Seigneur faisait 
sentir son action sur des hommes comme il le fit au jour de la 
Pentecôte, bien des personnes professant croire à la vérité 
discerneraient si peu l’opération du Saint-Esprit qu’elles crieraient au 
fanatisme. Elles diraient, au sujet de ceux qui sont remplis de l’Esprit : 
« Ils sont pleins de vin doux. »  
 Le temps n’est pas éloigné où des hommes rechercheront une 
relation plus intime avec le Christ, une union plus étroite avec son Saint-
Esprit que celles qu’ils ont jamais eues ou qu’ils pourraient jamais avoir 
sans renoncer à leur volonté et à leurs agissements pour se soumettre à 
la volonté et à la manière d’agir de Dieu. Le grand péché des chrétiens 
de profession c’est de ne pas ouvrir leur cœur pour recevoir le Saint-
Esprit. Quand des âmes soupirent après le Christ, désireuses de devenir 
unes avec lui, ceux qui se contentent des formes de la piété s’écrient : 
Attention, évitez les extrêmes. Quand les anges du ciel viendront parmi 
nous et agiront par des instruments humains, il y aura de vraies et 
sincères conversions comme il y en eut au jour de la Pentecôte.    
 Selected Messages, book 2, p. 57 ; Messages choisis, vol. 2, p. 65. 
 
 
Jeudi 5 juillet 2018 
 
Le douzième apôtre 
 Si, au temps du Christ, il fallait que les croyants fussent prudents 
au sujet de ceux qui devaient assumer des responsabilités, agissons, 
nous aussi, avec beaucoup de sagesse. Présentons au Seigneur chaque 
cas, et demandons-lui avec ferveur de choisir à notre place.  
 Le Dieu du ciel fait appel à des hommes expérimentés pour 
porter dans sa cause des responsabilités. Ces hommes doivent avoir une 
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influence toute particulière. (...) Il ne faut pas que ceux qui sont choisis 
pour occuper des postes de confiance dans la cause de Dieu se 
montrent imprudents, irréfléchis, égoïstes, pleins de confiance en eux-
mêmes. Leur exemple et leur influence ne doivent jamais encourager le 
mal. Le Seigneur n’a donné à qui que ce soit, hommes ou femmes, la 
liberté d’avancer des idées qui enlèveraient à l’œuvre son caractère 
sacré et y introduiraient quelque chose de vulgaire. Que cette œuvre 
devienne de plus en plus sacrée aux yeux de son peuple. Faisons 
ressortir constamment le caractère élevé de la vérité. Que ceux qui ont 
la charge de surveiller le travail dans nos institutions mettent toujours 
en évidence la volonté de Dieu. La bonne marche de l’œuvre dépend de 
la fidélité des hommes désignés pour faire exécuter cette volonté dans 
les églises.  
                                                      Testimonies for the Church, vol. 9, p. 264;  
                                                         Témoignages pour l'Église, vol. 3, p. 490. 
 
 Le Seigneur n’œuvre pas de façon peu méthodique. Recherchez-
le avec ferveur dans la prière. Il permettra à l'esprit de bien 
comprendre, et donnera à la bouche de bien s’exprimer. Le peuple de 
Dieu doit être éduqué à ne pas se fier aux inventions humaines ni à 
prendre des preuves incertaines comme moyens de connaître la volonté 
de Dieu à leur sujet. Satan et ses agents sont toujours prêts à se saisir de 
toutes les occasions qui se présentent pour écarter les âmes des purs 
principes de la Parole de Dieu. Ceux  à qui l’on a enseigné la volonté de 
Dieu n'accepteront pas des plans non approuvés par un  « Ainsi parle 
l’Éternel ».   
                                                 The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1054;  
                                                 Commentaire d’Ellen White sur Actes 1.26. 
 
 
 La volonté de Dieu est résumée dans les préceptes de sa sainte 
loi dont les principes régissent le ciel. Les anges eux-mêmes n’ont pas de 
plus chère ambition que de connaître la volonté de Dieu, et c’est en 
l’accomplissant qu’ils exercent le plus noblement toutes leurs facultés.  
 Mais, dans le ciel, l’obéissance est spontanée. Jusqu’au jour où 
Satan s’est révolté contre Yahveh, les anges n’ont pas eu conscience 

d’être soumis à une loi ; car ils n’obéissent pas comme des serviteurs, 
mais comme des fils. Une harmonie parfaite les unit à leur Créateur. 
Pour eux, l’obéissance n’est nullement pénible car leur amour pour Dieu 
fait de chacun de leurs actes une expression de joie. Il en est de même 
de toute âme où habite Jésus, « l’espérance de la gloire », et ces paroles 
y trouvent un écho : « Je veux faire ta volonté, mon Dieu, et ta loi est au 
fond de mon cœur. » (Psaume 40.9.)  
   Thoughts From the Mount of Blessing, p. 109; Heureux ceux qui, p. 90. 
 
 
 Notre volonté bornée doit être soumise à celle de l’Infini ; la 
volonté humaine doit s’allier avec la volonté divine. Cela nous assurera 
l’intervention du Saint-Esprit ; chaque victoire contribuera à nous faire 
recouvrer la portion que Dieu s’est acquise et à reconstituer son image 
en nous.  
 Le Seigneur Jésus agit par l’intermédiaire de son représentant, le 
Saint-Esprit. Par son moyen, il introduit la vie spirituelle dans les âmes, 
vivifiant leurs énergies en vue du bien, les purifiant de toute souillure 
morale et les qualifiant pour le royaume. Jésus a de grandes 
bénédictions à répandre, de riches dons à dispenser aux hommes. Il est 
le Conseiller admirable, doué d’une sagesse et d’une force infinies ; si 
seulement nous voulons reconnaître la puissance de son Esprit et nous 
laisser façonner par elle, nous serons rendus parfaits en lui. Quelle 
magnifique pensée!  
              Messages to Young People, p. 55; Messages à la jeunesse, p. 53. 
 

 
 
Vendredi 6 juillet 2018   
 
Pour aller plus loin 
 
The Faith I Live By, “This Same Jesus Shall Return,” p. 351. [Ce même 
Jésus reviendra]. 
                         « Les anges qui s'attardèrent sur le mont des Oliviers 
après l'ascension du Christ répétèrent aux disciples la promesse de son 
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retour : « Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de 
la même manière que vous l'avez vu aller au ciel (Actes 1.11).»  
          «   La promesse de Jésus qu’ils aimaient tant à ses disciples affligés 
était précieuse : ils le reverraient.  Cette même promesse est aussi 
précieuse pour tout vrai disciple du Christ.  Aucune personne aimant 
vraiment Jésus ne peut être triste de le voir revenir. Ceux qui aiment 
Jésus, le Fils de l’homme, sont mieux disposés à sa venue. Ils 
l’attendront dans une espérance joyeuse, et se prépareront à 
contempler celui qui mourut pour les racheter.  
      Jésus reviendra! Cette fois-ci non pour écouter les malheurs de 
l'humanité, ni pour entendre le pécheur coupable confesser ses péchés 
ni pour lui accorder son pardon. À ce moment, le cas de chacun aura été 
décidé soit pour la vie soit pour la mort. Ceux qui ont vécu dans le péché 
resteront pécheurs pour toujours. Ceux qui ont confessé leurs péchés à 
Jésus dans le Sanctuaire, qui ont fait de lui leur ami et qui auront  aimé 
son apparition, verront que leurs péchés sont effacés. Ils auront purifié 
leur âme "en obéissant à la vérité" et resteront purs et saints pour 
toujours. 
      Jésus reviendra de la même manière qu’il est monté au ciel, mais 
avec plus de splendeur. Il apparaîtra dans la gloire de son Père, en 
compagnie de tous les saints anges l’accompagnant sur son chemin. À la 
place de la couronne cruelle d'épines perçant  ses saintes tempes, son 
front sacré sera orné d’une couronne de gloire éblouissante. Il ne 
paraîtra pas alors en tant que  l'homme de douleurs et habitué à la 
souffrance; mais son visage rayonnera plus que le soleil de midi. Il ne 
portera pas un manteau sans coutures, mais un vêtement plus blanc que 
la neige,  d'un éclat éblouissant. 
      Jésus reviendra! Mais  pas  pour régner comme un prince 
temporel. Il ressuscitera les morts justes, offrira aux saints vivants une 
glorieuse immortalité et, avec eux, prendra possession du  royaume des 
cieux. Ce royaume ne finira jamais. Alors ceux qui auront patiemment 
attendu Jésus, lui deviendront semblables. 
 Si un ange des cieux a pu jeter à terre les soldats de la garde 
romaine qui sont tombés comme des hommes morts, comment alors 
ceux qui ne se sont pas préparés, les  impies, pourront-ils subsister  en 
apercevant  Jésus dans la gloire de son Père et les dix mille anges qui 

l'accompagnent ? Oh, comment les pécheurs pourront-ils supporter 
cette vision? Ils crieront aux  rochers et aux montagnes de tomber sur 
eux, et de leur cacher la face de celui qui est assis sur le trône, de les 
préserver de la colère de l'Agneau.  
 Cher jeune lecteur, appliquez-vous dans votre préparation à 
rencontrer Jésus, afin que, lorsqu'il apparaîtra, vous puissiez vous  écrier 
avec joie: "C’est lui, notre Dieu ! Nous avons mis notre espérance en lui 
et il nous a sauvés. » (Esaïe 25. 9 NBS). Alors la vie éternelle vous sera 
offerte, et vous participerez avec le Christ à sa gloire et vous entendrez 
sa voix glorieuse et accueillante, vous contemplerez sa personne 
débordante d’amour. » 
 
Ndt : Ce texte est publié en 1854 dans la revue pour les jeunes (Youth 
Instructor), à peine dix ans après la grande déception de 1844. Aucun 
signe de découragement, au contraire il témoigne d’une grande 
confiance en Dieu et d’une espérance vigoureuse.     
 
 
 
 
 
 
 
 


